

Pour le perfectionnement des résultats sportifs en vue des JO de Paris 2024



Roberto León Richards prend la parole à l'assemblée général du COC. Au centre, Orlando Vento, président de l'INDER, l'Institut cubain des Sports.

La Havane, 30 janvier, (RHC)- La 11e assemblée générale du Comité Olympique Cubain s'est prononcée cette fin de semaine à La Havane pour le perfectionnement des résultats sportifs en vue des JO de Paris 2024.

Les présidents du CIO, Thomas Bach, de Panam Sports, Neven Illic et de Centro Caribe Sports, Luis Mejia, ont adressé des messages d'encouragement au Comité Olympique Cubain.

Dans son message, Luis Mejia a mis en avant le leadership historique de Cuba dans les compétitions régionales et fait des vœux pour de nouvelles réussites dans l'avenir.

Roberto León Richards, président du Comité Olympique Cubain a rendu compte de sa gestion en 2021.

Il a mis en avant plusieurs faits marquant l'année dernière dont le Prix ACNO décerné au gladiateur cubain, Mijain Lopez qui a remporté à Tokyo son quatrième titre olympique et son élection à la commission des athlètes de l'Agence mondiale antidopage.

Roberto León Richards a souligné la participation de Cuba à 9 des 18 programmes adoptés par le CIO malgré les difficultés sérieuses découlant du blocus nord-américain pour l'accès aux ressources financières.

Il a cité en particulier la suspension du financement des bourses décernées à plusieurs athlètes. Pour cause du blocus, le Comité Olympique Cubain ne peut plus recevoir de financement direct du CIO.

Roberto León Richards a fait état de la stratégie à suivre pour le perfectionnement des performances des athlètes cubains.

Le COC a d'autre part annoncé son soutien à la participation des Premiers Jeux des Caraïbes prévus en Guadeloupe, cette année.

Source : www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/284490-pour-le-perfectionnement-des-resultats-sportifs-en-vue-des-jo-de-paris-2024>



Radio Habana Cuba